



**Mi Universidad**

**Ensayo**

Nombre del Alumno: Elizabeth Sántiz Méndez

Nombre del tema: Administración y proyecto educativo de centro

Nombre de la Materia: Organización de los centros educativos.

Nombre del profesor: Danitha Guillen

Nombre de la maestría: **Maestría en educación con formación en competencias profesionales**

Cuatrimestre: Segundo cuatrimestre

## Administración y proyecto educativo de centro

En este trabajo se tratara sobre como se debe llevar acabo la administración dentro del campo de la educación para mejorar la calidad del centro de trabajo y su proceso de enseñanza.

La administración es el manejo de todas las actividades que se realizan dentro de un espacio donde participan un grupo de personas especializadas en diferentes áreas, es un trabajo en equipo para obtener un mismo objetivo.

Es importante llevar adecuadamente una buena administración de los centros educativos para mejorar la calidad de enseñanza-aprendizaje, como mencionaba es un trabajo que se realiza con todos los involucrados de las diferentes instituciones educativas y así lograr lo mejor posible un buen resultado ante la sociedad.

Para llevarla a cabo se necesita una serie de pasos, debe de haber una planeación, organización, dirección, y control.

En estos procesos van de la mano y es importante llevarla cabo de acuerdo al orden para que el objetivo que se desea lograr sea de manera positiva.

Para tener una buena organización en el trabajo, quien lleva acabo la dirección debe de conocer muy bien sus metas plasmadas en su planeación y así lograr obtener buenos resultados y sobre todo debe de ser un buen líder.

Para la administración de una institución educativa, no solo basta un buen liderazgo si no que debe de contar con recursos. Que hacen que se cumpla con lo que se planeó, de nada sirve si hay recursos humanos si falta el recurso financiero para tener algunos materiales dispensables dentro de la educación para cumplir con los programas ya que se utiliza diferentes materiales y contar con espacios adecuados para poder dar educación de calidad cada institución debe ofrecer los espacios adecuados y todo lo necesario para un buen resultado.

Una buena administración debe de contar con todos estos recursos si es que queremos tener calidad en cuanto a lo material y en la enseñanza- aprendizaje.

Para que todo esto funcione todos los involucrados dentro de una escuela debe saber de valores, al llevar cabo los distintos valores y virtudes que debe de tener todos los trabajadores

darán un mejor apoyo a todos los educandos y sobre todo tener un buen resultado ante la población en general demostrando la calidad de la educación que llevan los jóvenes egresados, tener buenos valores para que cuando se coloque en su actividad profesional demuestre la educación basada en valores y a si dar una buena imagen a la institución donde culmino sus estudios, ya que en la sociedad se están perdiendo algunos valores, que mejor que se lleve a cabo la educación mediante ello.

En el caso de un proyecto educativo centro.

En el proyecto se debe de incluir un trabajo en equipo, con todas las actividades que hace un personal de acuerdo a los niveles y categorías que tengan, también aquí participa el alumno y los padres de familia par a si poder lograr la finalidad que se quiere alcanzar, el proyecto debe de contar con ciertos criterios.

El proyecto debe de ser un instrumento, para que haya una buena organización y así mejorar la calidad. Esto con lleva que el centro de trabajo ofrezca lo mejor posible en cuanto a sus fines ya sea una escuela pública o una privada.

Para que se logre con la finalidad de tener una calidad en la educación de lo que se ofrece a la sociedad y eso lo hace diferente de cada centro educativo.

Para organizar un centro educativo debe de dividirse el trabajo, tener una buena relación con las autoridades educativas y con las aautoridades del lugar donde se encuentro el centro de trabajo,

Como conclusión he llegado que debemos trabajar en equipo y cada uno cumpla con su función para que la administración de un centro educativo se logre el objetivo Y se pueda ofrecer calidad y así obtener buenos resultados en nuestros alumnos, comprometernos en dar una educación de calidad, esto debe de tener una buena planeación don de vea las debilidades y las fortalezas para la obtención de resultados

